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ATA Nº 06 - 2ª/2020 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR PARQUE NATURAL                         
MUNICIPAL RAIMUNDO GONÇALEZ MALTA. Aos três dias do mês de junho de dois mil e vinte, às                                  
dezenove horas, reuniram-se por videoconferência, através do aplicativo Jitsi Meet, os(as)                     
conselheiros(as): Denis Gleich (SEMAM), Joice R. Godoi (Comitê Camboriú), Márcia Regina                     
Gonçalves Achutti (ICCO),Carlos A. Lima ( G.E. LEÃO DO MAR). Não foram recebidas justificativas                           
dos ausentes. O presidente inicia a primeira reunião virtual do conselho agradecendo participação                         
dos conselheiros e explica que excepcionalmente por motivos do coronavírus, para manter o                         
isolamento social, está sendo realizado por videoconferência e faz a leitura da pautas 1.                           
Aprovação da ata da reunião anterior. Ata nº 05/2020 lida e aprovada. 2 - Apresentação da Trilha                                 
Nominada Uçá: Denis fala da trilha nominada Uçá, que são os caranguejos que se tem dentro                               
parque, diz que foi realizada vistoria e mostrou fotos onde a trilha antiga com o fluxo da Maré,                                   
com a velocidade das lanchas, as ondas, a extração Mecânica do Rio Camboriú assoreou e                             
desbarrancou parte da trilha, inexistindo assim a possibilidade de passagem, onde ficou instável,                         
tendo assim que passar por cima da vegetação. Mas salientou que toda a vegetação está                             
preservada, sendo somente parte onde ocorre o assoreamento e o desbarrancamento natural do                         
Rio. Com a vistoria feita no parque mostrou a quantidade de lixo e a malha de raízes que                                   
provocaram ao desbarrancamento, comentou que não é pela falta de preservação, mas porque                         
teve mais escarificação mecânica da própria água do rio, podendo ver que as raízes estão                             
expostas na trilha onde tem a vegetação de mangue e ela não desbarrancou essa parte que não                                 
existia esse mangue-vermelho e amarelo. Denis comenta que espera que com tempo e com o                             
isolamento dessa trilha a vegetação volte ao normal e não ocorra mais o desbarrancamento,                           
salienta que é feito uma limpeza completa trimestralmente e diz que foi passado para                           
fiscalização a velocidade que as lanchas são manuseadas no rio, e assim possam ser                           
monitoradas. O presidente convocou a presença dos conselheiros para fazer vistoria no próximo                         
dia 17 de julho e finalizou dizendo que o parque está aberto das 13h às 17h e nos finais de                                       
semana das 10h às 17h, comenta que voltou a funcionar em 23 de abril, apenas para atividades                                 
que não danificam a vegetação e agora, a visitação está liberada no tempo máximo de                             
permanência de uma hora e que estão enfatizando os cuidados de prevenção à COVID, evitando a                               
entrada de pessoas de risco e aglomerações, oferecendo álcool em gel na entrada e reforçando as                               
necessidades dos cuidados, como uso de máscaras. Sem mais a ser tratado, o presidente Denis                             
dá por encerrada a reunião e eu, Cheila Luz, da Casa dos Conselhos, lavro a presente ata para a                                     
devida publicação onde os conselheiros presentes nesta reunião virtual serão nomeados ao final                         
da mesma, dando legalidade ao conteúdo expresso, eximindo a assinatura física, publique-se,                       
arquive-se. 
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